

AS Industrietechnik GmbH Elektronische Baugruppen und Geräte



Einsteinstraße 3a
Großmehring, Bayern 85098
Deutschland

Telefon: +49 (0)8456 9180880
Telefax: +49 (0)8456 91808811

Die AS Industrietechnik GmbH mit Sitz in Großmehring bei Ingolstadt ist ein leistungsstarker, flexibler Dienstleister in der Elektrobranche. Das Leistungsspektrum der AS Industrietechnik GmbH ist umfangreich und vielfältig. Neben Hochvoltadaptern und Hochvoltverkabelung für die Elektromobilität ist das Unternehmen spezialisiert auf Kabelkonfektion sowie den Gerätebau für Messtechnik, Automatisierungstechnik und Steuerungstechnik. Produkte Trennadapter Kabeladapter Leitungssätze Tuningkabelsätze Elektromobilität Motorsportelektrik HIL Simulation Frontplatten Leiterplatten Sensoren Die AS Industrietechnik GmbH ist der perfekte Ansprechpartner für Messhilfsmittel im Bordnetzbereich: Ob Brücken- oder Trennadapter, Kreuz- oder Umpinningadapter, Test- und Flashadapter, Sie bekommen eine Lösung angeboten. Kleinserienfertigungen runden das breit gefächerte Leistungsspektrum ab. Trennadapter sind erhältlich von 8- bis 336-polig, mit Steckbrücken oder Schalter, mit zusätzlichem Signalabgriffen oder Schaltfunktion, problemlose

Einzelanfertigung. Unsere Trennadapter dienen zur Verbindung von Testsystemen und Steuergeräten. Wir erzeugen alles Inhouse mit unseren eigenen Mitarbeitern und erreichen dadurch ein optimales Preis-/Leistungsverhältnis.

Kabeladapter gibt es bei der AS Industrietechnik angefangen vom 2-poligen Adapter bis zum komplexen 336-poligen Kreuzadapter für sämtliche Automotiv-Steckerarten. Um schnell und flexibel reagieren zu können, hat die AS Industrietechnik ein neues extra großes Materiallager mit allen Arten an Automotiv-Steckern bestückt. Individualanforderungen werden nach Kundenwunsch hochwertig umgesetzt.

Individuelle Einzelanfertigung von Leitungssätzen zu Mess- und Prüfzwecken. Diese Teile werden unter anderem für technologisch hochwertige Teststände entwickelt. Die AS Industrietechnik verfügt über die Möglichkeiten, zum einen fertige Lösungspläne umzusetzen, als auch mit eigenen Lösungen die Kundenanforderungen zu verwirklichen. Besonders stolz sind die beiden Geschäftsführer Franz Amon und Alfred Schwarzbauer auf ihre überaus kompetenten Mitarbeiter. Nur durch fachmännische Hände ist ein solch hoher Standard in gleichbleibender Qualität zu gewährleisten.

[Website besuchen](#)
[Anfrage senden](#)
[Eintrag weiterleiten](#)